

Die Vereine räumen auf

UMWELT Die Gambachtaler wollen ihre zweite Rama-Dama-Aktion starten.

FUSSENBERG. Umweltschutz kann zusammenschweißen. So geschehen bei der Rama-Dama-Aktion, die 2011 von den Gambachtaler Schützen organisiert wurde. Eine Aktion, bei der 14 Vereine mit 122 Teilnehmern mitmachten und Unrat im großen Umfang sammelten. Nicht nur gesellschaftlich war die Aktion ein Erfolg, auch – und vor allem – die Umwelt profitierte: Binnen eines Vormittages kamen zwei Kubikmeter Schrott, 1,5 Kubikmeter Glasflaschen und sechs Kubikmeter Müll zusammen. Autoreifen und ein Autositz konnten der Natur ebenfalls entrissen werden. Jetzt wollen die Gambachtaler die Neuaufgabe. Dazu werden jetzt die Einladungen an die Vereine mit dem Aufruf zur Rama-Dama-Aktion verschickt. Informationen gibt es auch unter rama-dama@gambachtal-fussenberg.de. (msr)